
Impressum 

 

Diese Internet-Seite ist vom: 

Volks-Hoch-Schul-Verband Mecklenburg-Vorpommern e.V. 

Bertha-von-Suttner-Straße 5 

19061 Schwerin 

 

Abkürzung 

vhs-Verband M-V e.V. 

In Leichter Sprache schreiben wir nur Verband. 

 

Vertretungs-Berechtigter 

Vorstands-Vorsitzender Steffen Bockhahn 

 

Register-Gericht 

Amts-Gericht Schwerin 

 

Register-Nummer 

VR 14 

 

Telefon-Nummer 

03 85 – 30 31-550 

 

Fax-Nummer 

03 85 – 30 31-555 

 

E-Mail-Adresse 

info@vhs-verband-mv.de 

 

mailto:info@vhs-verband-mv.de


Wer ist für den Inhalt verantwortlich? 

Ines Polski-Schmidt 

Sie ist nach dem folgenden Gesetz für den Inhalt verantwortlich: 

§ 55 Absatz 2 Rundfunk-Staats-Vertrag 

Sie können Frau Polski-Schmidt anrufen. 

Oder eine E-Mail schreiben. 

Die Kontakt-Daten stehen oben. 

 

 

So wollen wir einen Streit lösen 

Manchmal kommt es zu einem Streit. 

Zum Beispiel zwischen Verbrauchern und dem Verband. 

Dann können sich Verbraucher im Internet informieren. 

Zum Beispiel auf folgender Internet-Seite: 

http://ec.europa.eu/consumers/odr/ 

 

Die Seite ist von der EU-Kommission zur Online-Streit-Beilegung. 

Streit-Beilegung bedeutet: 

Ein Streit wird gelöst. 

Man kann einen Streit vor Gericht lösen. 

Oder ohne Gericht. 

Dann sagt man dazu außergerichtlich. 

 

Der Verband muss nicht an Streit-Beilegungs-Verfahren vor einer 

Schlichtungs-Stelle teilnehmen. 

Aber der Verband versucht, einen Streit außergerichtlich zu lösen. 

 

 

 

http://ec.europa.eu/consumers/odr/


Urheber-Rechts-Hinweis 

Urheber-Recht bedeutet: 

Eine Person hat das Recht am eigenen Werk. 

Zum Beispiel hat ein Schriftsteller das Recht an seinem Buch. 

Das bedeutet: 

Man darf nicht einfach das Buch kopieren. 

 

Der Verband hat das Urheber-Recht an dieser Internet-Seite. 

Und an allen Inhalten auf diesen Seiten. 

Der Verband ist entweder Urheber. 

Oder er hat die Rechte bekommen. 

  



Rechtliche Hinweise 

 

Inhalte 

Mit den Inhalten auf unseren Internet-Seiten wollen wir Sie informieren. 

Wir haben alle Inhalte genau ausgesucht und geprüft. 

Bitte beachten Sie: 

Wir können aber nicht versprechen, dass alle Inhalte 

• richtig sind. 

• aktuell sind. 

• vollständig sind. 

 

Wir bearbeiten unsere Internet-Seite regelmäßig. 

So kann es sein, dass wir Daten ändern oder löschen. 

 

Natürlich dürfen wir nicht mit Absicht falsche Informationen auf unsere 

Internet-Seiten stellen. 

Wir versuchen, die Inhalte gut auszuwählen. 

 

Bitte beachten Sie: 

Wir können nichts für andere Internet-Seiten versprechen. 

Zum Beispiel für Internet-Seiten, auf denen ein Link zu unserer Seite 

steht. 

 


